
Dennis Borkowski (#18)
Beitrag von „D4L“ vom 24. Juni 2022, 07:55

Geschmäcker sind halt unterschiedlich. Ich fand schon immer einfarbige Trikots mit wenig bis
keinen Details stark
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